
Nied rschrifk

über die 7. Sitzung /17. WP des Ortsbeirats Ehnngshauqen am Dienstag, 16.05.2017.
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Anwesend sind die Mitglieder des Grtsbeirats:
Matthias Bender
Thomas Diehl
Stefan Feiler
Jürgen Keiner '
Sebastian Koch
Gerhard Schmidt
Marc-Sven Werkmeister
Marianne Weiser

Ferner sind anwesend:
Stefan Arch, Beigeordneter
Jörg Busch, Beigeordneter

9Udh hh ,
Gerhard Schmidt

1. n n B

Der Vorsitzende Sebastian Koch eröffnet die Sitzung und begrüßt 'die Anwesenden.

2.F

Der Vorsitzende stellt die Beschlusst'ähigkeit fest.
Es gibt keine gerungen zur Tagesordnung
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Nach einem Einspruch zum ProtokoN vom 2't.3.2017 wird das Abstimmungsergebnis
am Ende von TOP 3 in „5 Ja-Stimmen, 2 Nein-Wimmen und 1 Enthaltung berichtigt.
Die Berichtigung wird einstimmig angenommen, die berichtigte Version wild zu den
Unterlagen gegeben.

u n e

Am 25.4.20't7 fand eine Ortsbesichtigung am Ende der Stegwiese entlang des
Waldwegs bis zur „Schieferkaute" statt. Dabei wurden m5gliche Standorte für
Ruhebänke gesucht Dem Protokoll wird ein Anhang hinzugefügt in dem die
geforderten SteINächen der Ruhebänke und Tische zu sehen sind.
Stefan Arch weist darauf hin, dass die Bänke am Grillplatz gangenrausch" ersetzt
werden. Die alten, noch brauchbaren Bänke können dazu verwendet werden
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Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt.

• E n l r i

Die jelzige Situation mit dem Bauzaun in der MINe ist nicht zufnedenstellend. Es wird
vorgeschlagen, die Beteiligten (Rewe und KAV-Krankenhaus) dazu zu bewegen
diesen Zaun wieder zu entfernen. Dieser Vorschlag, wird einstimmig angenommen.

Die Gemeindevertretung hat in der letzten Sitzung vor Einführung der
wiederkehrenden Straßengebühren eine Begutachtung der Straßen beschlossen.
Dabei sollen neben den Straßen auch die Kanal- und Wasserteitungen einbezogen

. werden. Es ist nicht sicher, ob das Gutacttten noch im Jahr 2017 fertig gesteNt
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werden kann.Die Entscheidung Ober die Einführung der wiederkehrenden Gebütmn
wird erst danach getroffen werden. Diese Abrechnungsforrn erfordert Mehrkosten,
unter anderem durch die Einführung einer neuen ~li-Stelle.

Für die Stegwiese soll es am 06.99.2017 eine Anliegerversammlung geben, wo die
dann bekannten Fakten vorgestellt werden.

Die Entscheidung wird vertagt.
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- Ein Landwirt aus Leun bringt Jauche zu Feldern in Ehringshausen. Dagegen gibt es keine
Handhabe.

- Gart Heiland hat die Ortsvorsteher angeschrieben und bittet um Nennung von 3 Stärken bzw.
Schwächen des Ortsteils Ehringshausen. Es werden folgende Punllde zusammengetragen:

,'~ rk ~n:
Schul- und Freizeitangebote, reges Vereinsleben mit Jugendarbeit,
Infrastruktur (Bahn, Autobahn, zentrale Lage, Einkaufsmöglichkelten)
Gesundheitswesen (Ärztehaus, Krankenhaus)
SRbehba:
kaum noch Bauplätze, keine mehr.von der Gemeinde
fehlendes Zentrum (Ortsmitte, Bahnhofstraße).

~ Thomas Diehi verweist auf die spärliche Befeuchtung in der AustraSe. Die bestehenden
Halteverbote in der Austraße dienen der Freihaltung von Rettungswagen
- Der Fahrradweg von und nach Dillheim müsste besser ausgezeichnet werden, um eine
Gberquerung der BundesstraEe am Abzweig nach Daubhausen zu vermeiden.

- Die Sanienrng des Hailenbaddachs ist ausgeschrieben.

Der Termin für die nächste Sitzung wird auf den 22. August 201 T, 19 Uhr festgelegt.

Sebastian Koch
Ortsvorsteher

G rd Schmidt
Protokoll


